

Courbevoie, le 1er septembre 2011



**annonce la publication de l'actualisation au 30 juin 2011  
de son document de référence 2010**

Crédit Agricole Corporate and Investment Bank annonce que l'actualisation de son document de référence 2010 a été déposé auprès de l'Autorité des Marchés Financiers (AMF) le 30 août 2011 sous le numéro D.11-0170-A01

Ce document est disponible sur le site de Crédit Agricole Corporate and Investment Bank à l'adresse [www.ca-cib.fr](http://www.ca-cib.fr) sous la rubrique « Crédit Agricole CIB > Eléments financiers ». Il est tenu à la disposition du public dans les conditions prévues par la réglementation.

Le rapport financier semestriel est intégré à l'actualisation au 30 juin 2011 du document de référence 2010 de Crédit Agricole CIB.



Courbevoie, 1<sup>st</sup> September 2011



**announces the publication of the update of its 2010 shelf-registration  
document (financial review at 30 June 2011)**

Crédit Agricole Corporate and Investment Bank announces that the French version of the update at 30<sup>th</sup> June 2011 of its 2010 shelf-registration document (including condensed consolidated financial statements at 30<sup>th</sup> June 2011) was filed with Autorité des Marchés Financiers (AMF) on 30<sup>th</sup> August 2011 under registration number D.11-0170-A01

This document is available in French on Crédit Agricole Corporate and Investment Bank's website [www.ca-cib.com](http://www.ca-cib.com) under « Crédit Agricole CIB > Eléments financiers », and will soon be available in English under « Crédit Agricole CIB > Financial information ».